



～ご協力ありがとうございました～

今年度は5月14日(木)から学校が再開となり、1か月半あまり短い1学期となりましたが、今週末に終業式を行います。保護者の皆様には、休校期間の家庭学習や学校行事の変更、体調管理等にご対応いただきありがとうございました。また、再開後には、大雨や雷雨等による緊急時対応にも大変ご迷惑をおかけしました。

今年度から新しい学習指導要領に基づいた指導内容により、本校も学習を進めてきましたが、保護者の皆様のご協力により、全学年、1学期に予定していました学習内容を終了する予定です。終業式にお渡しする通知表(あゆみ)には、改訂の主旨を踏まえて、「知識・技能」、「思考・判断・表現」、「主体的に学習に取り組む態度」の3つの観点で評価をしています。通知表とともに通知表改訂について記載したプリントを配布いたしますので、ご参照ください。また、学校生活の様子について記載をしています。お子様のよいところ、頑張ったところを認め、課題についても目を向けて、2学期以降の取組に励ましのお声掛けをお願いいたします。

梅雨空けとともに、暑さも増してきました。今年の8月は、最高気温が更新され、今年も9月まで暑さが続く予報が出ています。短い夏休みとなりますが、下記の点にも十分注意して元気に2学期を迎えられるように、ご家庭でのご理解ご協力をお願いいたします。

- ①熱中症を予防しましょう。・・・こまめな水分補給、早寝・早起き・朝ごはんの規則正しい生活を心がける。暑い日はエアコンなどを適宜利用し、十分な睡眠をとれるように工夫しましょう。
 - ②車や水の事故に注意しましょう・・・自転車での外出の際は、ヘルメットの着用と防犯ブザーの着用もないように、確認をお願いします。
- ※鍵かけは、防犯の基本！鳥栖・基山地区管内で、自転車盗難が増加しています。わずかな時間でも油断せず、施錠する習慣を身に付けましょう。



～新型コロナウイルス感染症予防対策～

本日3日付けで、基山町教育委員会から出された「新型コロナウイルス感染症予防及び濃厚接触者、感染した場合の学校対応について」のプリントを配布しています。今後、感染症拡大も心配される状況です。保護者の皆様におかれましては、夏季休業中もご家族の体調管理等、どうぞよろしくをお願いいたします。8月11日(火)～14日(金)の学校閉庁時のご連絡は、基山町教育委員会へお願いします。(電話番号 0942-92-2431)

～地区児童会を行いました～

7月27日(月)に今年度2回目の地区児童会を行いました。ようやく登校班にも慣れてきたようですが、今回は、朝の集合時間や集合場所、登校の仕方や並び方、通学路の危険箇所に加えて、交通指導員さんや地域で見守っていただく方へのあいさつも各登校班で確認しました。大雨や雷雨等で登下校時にもたくさんのご協力をいただきましたが、2学期も安全に歩いて登下校できるように、見守りやお声掛けをどうぞよろしくをお願いいたします。



～学校保健安全委員会を開催しました～



7月30日（木）に、学校医、学校歯科医、学校薬剤師、基山町教育委員会、基山町健康増進課、PTA会長様に出席いただき、学校保健安全委員会を開催しました。

今年度の健康診断結果や新型コロナウイルス感染症対策、食育の調査結果等を説明し、質疑応答後に指導・助言をいただきました。今年度は、視力低下や糖尿病の予備軍の可能性がある肥満児童が増加傾向にあることへのご指摘や感染症予防や熱中症対策への助言をいただきました。健康で毎日が送れるように、今後の対応に生かしていきたいと思います。

～学校評議員会を実施しました～



今年度第1回目の学校評議員会を7月17日（金）に実施しました。

学校評議員制度は、学校運営について、保護者や地域の方々の意見を幅広く取り入れ、家庭や地域と連携協力しながら、学校が特色ある教育活動を展開できることが期待されています。本校では、教育に関する理解や識見を有する5名の方をお願いしています。今回は、本校の学校概要や教育目標、運営や学校評価、新型コロナウイルス感染症対策等について説明後、授業を参観いただき、意見交換を行いました。



意見交換会では、コロナ禍での対応では特に学習の進捗の確認、子供たちや保護者の皆様の健康面を心配いただき、SCやSSWの活用を図る保護者への周知、また今後の児童数増加に伴う対応の必要性についてご示唆をいただきました。

頂いたご意見の反映に努め、地域や社会に開かれた学校づくりを一層推進していきたいと思ひます。

～地域の皆様から頂きました～



元町議会議員の久保山義明様より、「公益財団 佐賀未来創造基金」が実施している「佐賀ささえ愛基金（新型コロナウイルス感染症対策活動支援金）」により基山エリアで寄付された寄付金を活用して、各学校へマウスシールド、除菌スプレー等を寄贈していただきました。マウスシールドは、マスク着用では見えにくい顔の表情もわかり、声も聞き取りしやすいようで、早速、職員が着用しています。また、基山町に町民の皆様から寄贈されたマスクの一部も学校へ頂きました。皆様の温かいお心遣いを今後の教育活動に生かしていきたいと思ひます。

ありがとうございました。



～お知らせ～

基山町では、3年生及び6年生を対象として、今年度も学習塾英進館講師による算数科の放課後補充学習が実施されます。今年度は、休校期間もあり、学習の定着を図る手立ての1つとして、お子様の受講について勧めただけければと思ひます。受講料は無料で、年度途中での申込はできません。締切は、8月5日（水）です。